

おんこちしん 恩己千進

2020年
9月1日
第二号

8月31日に行われた専門委員会と生徒会執行部ミーティング。各委員会からの反省を生かし、より良い学校生活を送れるようにしましょう。また9月からは合同体育祭の練習が始まります。熱中症に気を付けてそれぞれのベストを尽くせるよう頑張りました。

これからの課題

専門委員会&生徒会役員会を終えて

【代議委員会から】

《一学期の振り返り》

- 授業前に声をかけている人もいるが、号令迄に座れていない人がいる。また授業中に寝ている人もいる。

《二学期の取り組み》

挨拶点検をするか検討中。



【体育委員会から】

《一学期の振り返り》

- 全学年ともに体操や挨拶の声がしっかり出ていた。

《二学期の取り組み》

体育大会が近づき挨拶や体操をする機会が増えるのでより大きな声で生徒の手本になれるような体操、挨拶をする。
またホームルーム教室を空けることも増えると思うので、鍵や貴重品の管理を怠らないようにする

【保健美化委員会から】

《一学期の振り返り》

- ペットボトルの分別やエプロン、三角巾、マスクの着用等ができていなかった。
- ゴミの回収に行くことができていなかった。

《二学期の取り組み》

一学期の振り返りであったことがないようにし、登校後、給食前後の手洗いの徹底を呼び掛けていきたい。

【図書文化委員会から】

《一学期の振り返り》

- 図書室で騒ぐ人がいました。
- 図書室の利用者が少ないです。

《二学期の取り組み》

図書室で騒ぐ人や給食以外の飲食をする人がいたら注意をする。

お詫び

前回の生徒会新聞で一部の役員紹介文が掲載されていないというミスがありました。誠に申し訳ございませんでした。

【図書文化副委員長】 小椋 翔太(おぐら しょうた)

この度、生徒会図書文化副委員長になりました。小椋翔太です。生徒会選挙で言った通り、笑顔溢れる学校にしたいと思っています。そのためには、皆さんが学校を好きになってもらう必要があります。悩みや不安などを言える場所を作りたいと思っています。

【風紀委員会から】

《一学期の振り返り》

- ポスターの作成、服装など風紀に関する呼びかけ、共にしつかりと活動することが出来た。

《二学期の取り組み》

一学期の取り組みに加え、最近マスクの着用に対する意識が緩くなってきているので適切にマスクを着用するようによびかけていこうと思います。